



アイチを  
ください

# 愛知支部



Aichi racers File No.72

5296 ながたらく 永田楽(B2)

134期のマッキーこと<sup>まきむらとしき</sup>牧村俊輝からバトンをもらった、132期の“らくにゃん”こと<sup>ながたらく</sup>5296永田楽です。よろしく願います。

私がボートレーサーを目指したきっかけはボートレースが大好きな父の勧めです。幼い頃からよく常滑や蒲郡に家族で行っていました。私が1歳の頃に仲口博崇さんや原田幸哉さんと写真を撮っていただけたらいいです。お盆レースで仲口さんと一緒だった時にその話をしたら「写真を撮ったことを覚えてる」って言ってくれました。嘘かほんとかが分かりませんが(笑)、嬉しかったです。



入所試験は130期から受け始め、3回目で合格しました。2回目の試験では三次試験で落ちました。その理由が視力のせいだと思ってレーシックの手術を受けにカ

ウンセリングに行ったところ、視力はしっかり1.5あることが分かりました(笑)。次で受かって良かったです。

師匠は3315広瀬聖仁さんで、その関係で4123細川裕子さんにもお世話になっています。プロペラの叩き方を教わり、リプレイを見てアドバイスを貰ったり、乗り方の指導もしていただいて本当に感謝しています。早く2人に認めてもらえる選手になります！

休みの日は練習ばかりで、“練習番長補佐”に任命されました(番長は5272松田真実さん)。単独回転より複数回転の練習の方が好きです。

練習がない日は、基本家にいます。超インドア派です(笑)。



そんな私が外に出る唯一の理由は、美味しいものを食べに行く時だけです！

妹と2人でタルトの食べ放題



に行った時は妹が2個、私は14個食べました。アメリカンチェリーのタルトがお気に入りでした。その後、締めにはラーメンを食べたのは内緒です(笑)。

私は三姉妹の長女で妹が二人います。私は楽しいって書いて楽(らく)、次女は笑うって書いて笑(えむ)、三女は穏やかって書いて穏(おん)って読みます。覚えやすいでしょ(笑)。3人とも仲良しで休みが被った時にはカラオケに行ったり、ランチに行ったり

りしています。1番歌が上手いのは次女です。

子供の頃の写真は黒のしましま、大人の写真は真ん中が私です。



この前は祖母と北海道へ食い倒れの旅へ行ってきました。空港で食べたソフトクリームが美味しすぎて2泊3日の間に4個食べちゃいました。他にもお寿司やラーメンを食べました。祖母は食べ疲れたと言っていました私にはまた行きたいです！



デビューして1年半が経ち、フライングばかりしてしまいましたが、今年の6月に鳴門でようやく水神祭をすることができました。



いっぱい食べて体力を付けて、レースでは豪快に握ってスピードのあるターンができるようにこれからもしっかり練習します。

次回のバトンは同期の<sup>いとうしおり</sup>伊藤菜に渡します！

